
Der Vorsitzende erteilt dem Integrationsbeauftragten, Herrn Gerigk, das Wort. 
 
Herr Gerigk berichtet, dass es für die Wahl zum Vorstandsmitglied zunächst Interessierte 
aus mehreren Nationen gab. Deswegen und weil die Kandidatur Angehörigen aller Nationen 
offen stand, ist die Vorstandsbildung mit Mitgliedern aus zwei Nationen nach übereinstim-
mender Auffassung nicht zu beanstanden. 
 
Die Wahlbeteiligung ist mit 876 Personen aus 15 Nationen - darunter viele Frauen - plus 
Deutsche mit verschiedenen Migrationshintergründen sehr erfreulich. 
 
Anschließend stellen die fünf Vorstandsmitglieder sich, ihre Arbeitsschwerpunkte und Funkti-
onen im Vorstand vor. 
 
Fragen aus dem Ausschuss werden beantwortet. So gibt es im Gegensatz zu Neumünster, 
wo eine Doppelspitze bestehend aus einer Frau und einem Mann gebildet wurde, anderen-
orts die Variante Vorsitz und Stellvertretung. Eine Geschäftsordnung, die im Teil A den Vor-
stand und im Teil B das Forum betrifft, ist planmäßig in Arbeit. Sie wird den Gremien zu ge-
gebener Zeit zugeleitet werden. Das Forum besteht zzt. aus ca. 140 Mitgliedern. 
 
Der Ausschuss wünscht dem Vorstand Erfolg und gutes Gelingen. 
 


